
 

第 1632 回例会 2021・7・13            ﾆｺﾆｺ 102,000 円    累計 102,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

本日は今年度第 1 回目の最初の例会になりまし

た。 

2021~2022 年度所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの会長を務めさ

せて頂きます。 

入会が平成 25 年 1 月で、まだ経験が浅く各委員

会の内容も経験不足です。 

皆様のご協力を頂きながら活動を進めてまいり

ますので、宜しくお願いいたします。 

 さて、ｼｬｶｰﾙ･ﾒｰﾀ：国際ﾛｰﾀﾘｰ会長ﾒｯｾｰｼﾞは「奉仕

しよう みんなの人生を豊かにするために」 

 水村雅啓：2570 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰは、「もっと夢を も 

 

 

 

っと奉仕を」を 

所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ活動方針としては「ｸﾗﾌﾞの個性

を生かして親睦と奉仕。楽しいﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを」と上げ

てみましたが、昨年から続く新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症拡

大によってﾛｰﾀﾘｰ活動が制約されています。 

 皆様とご相談をしながら活動を進めてまいりま

すので、一年間宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

🌻 会費・事業参加費納入のお願い 

🌻 7月 20日（火）ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 7/20（火） 

      点鐘 12；00  於；堤新亭   

■出席報告 

月 日 7/6 

会員数 34 

出席者 28 

出席率 82% 

前回修正 ― 

会長の時間        師岡 友次 

 幹事報告         本橋 源太郎 

 石井 實 

 上野 孝二 

 

 

内田 学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/13 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/20 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

      於；堤新亭  

点鐘 12；00 

7/27  所沢市役所企画総務課 

 

7 月ご夫人誕生 

小久保たえ子 北田 由美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



🌻 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会・・7～8月 9 月第一週まで決定 

🌻 8 月 3 日（火）市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 ｺﾛﾅで延期 

 

幹事報告 

🌸 2021 年 7 雪のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1ドル＝111 円 

🌸 新年度に当たり各ｸﾗﾌﾞへの文書配信のお願い 

🌸 訃報  ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 田中 一郎様 

🌸 2021~2022 年度地区賦課金納入のお願い 

🌸 ﾛｰﾀﾘｰ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会-Part1 のご案内 

 9 月 25日（土）点鐘 9；15 

🌸 ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 2021 年 7 月号 

🌸 例会変更・・・・入間 RC、入間南 RC、新狭山

RC、所沢 RC、新所沢 RC、

所沢中央 RC 

🌸 週報・・・・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス      栗原 和明  

2021～22 年度理事・役員  師岡・小暮・荻野・ 

本橋（源）・内野・恒良・堀江・木村・ 

鈴木（真）・木下・内田・石井（秀）・ 

金岡  一年間 どうぞ宜しくお願い 

申しあげます。 

師岡 友次 本日 ｽﾀｰﾄの例会になります。一年間 

宜しくお願いします。 

本橋源太郎 本日より新年度です。一年間宜しくお

願い致します。    

須澤 一男 師岡会長、本橋 源太郎幹事一年間頑

張ってください。いよいよ今日はｵﾘﾝ

ﾋﾟｯｸの聖火が所沢に来る日です。私も

参加して参ります。 

鈴木 真澄 前回欠席致しました。今年度も宜しく 

お願い致します。 

栗原 和明 今年度出席促進・ﾆｺﾆｺ委員会になりま

した。一年間宜しくお願い致します。 

木村 孝子 熱海の災害 お見舞い申し上げます。

所沢は、山、海なしで被害なく良かっ

たです。 

室伏 秀樹 師岡・本橋年度の船出。ｺﾛﾅも収まり

順風の年度となる事を祈念します。 

本橋 正夫 師岡会長 ｶﾞﾝﾊﾞｯﾃ下さい。期待して

います。 

 

石井 秀夫 師岡会長、本橋幹事 新年度ｽﾀｰﾄおめ

でとうございます。本年度穏やかで実

りある年になりますようご祈念致し

ます。 

荻野 陽一 師岡会長 本橋幹事 一年間宜しく 

お願い致します。 

大舘 信夫 前回欠席 師岡会長 今年度宜しく。 

中  毅志 6 月休みました。6 月 30 日無事に 6

議会が終わりました。これからしっか

り出席します。師岡年度 ｽﾀｰﾄおめで

とうございます。 

木下 精基 師岡会長の新年度が無事にｽﾀｰﾄしま

した。会長どうぞ宜しくお願いします。

又、ｸﾗﾌﾞ協議会も頑張っていきましょ

う。 

和記 毅   本年度 会長 師岡 友次様 幹事 本

橋 源太郎様宜しくお願い致します。 

内野 忍  師岡会長 本橋幹事 理事の方々 今

年度も宜しくお願い致します。 

宮﨑 光正 皆様 今年度も宜しくお願い致しま

す。 

大原 律子 師岡会長様 本橋幹事様 新年度ｽﾀｰﾄ

おめでとうございます。一年間どうぞ

宜しくお願い申しあげます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バッチ交換 

石井前会長から 師岡会長へ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

❤ ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長     内野 忍 

  

 

 

 

 

 

 

 

本年度、ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会の委員長を仰せつか 

りました内野です。一年間宜しくお願い致します。 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会の基本方針と致しましては、 

所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの会員としての誇りを持ち、会員

相互の親睦を深め、会員の皆様に喜んでいただける

ように、各委員会と協力してｸﾗﾌﾞ作りを実践してい

きたいと思っております。 

活動計画と致しましては、出席率の向上に繋がる

ようなﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを取り入れたりし、出席率向上を目

指します。また、親睦委員会と協力し会員やその家

族が参加したくなるような親睦活動を開催してい

きたいと思っております。まだまだ不慣れな点が

多々ありますが、皆さまご指導ご協力の程宜しくお

願い致します。 

 

❤ 出席促進・ﾆｺﾆｺ委員長 栗原 和明 

（基本方針）ﾛｰﾀﾘｰ活動の基本は例会出席です。お 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

互いに親睦を深め、研鑽を積むことが大切です。 

ﾆｺﾆｺは個人の喜びや感動を通じて社会活動や環 

境保全活動に役立てる事です。ご協力宜しくお願 

い致します。 

（活動計画）1．無断欠席をなくす。 

      2．欠席者にﾒｰｷｬｯﾌﾟを奨励 

 

❤ ｸﾗﾌﾞ会報委員長      須澤 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞   

週報は解りやすく読みやすく、ｲﾗｽﾄ、写真を多く入 

れて作り、一人でも多くの会員と会員以外にも H・P 

で見ていただきたい。 

＜活動計画＞  

1． 今迄通り原稿は卓話者と、発表した会員の皆さ 

んに提出をお願いする。 

2．会報を見て年間行事等解りやすくしたい。 

3．週報は毎週の事ですので、委員同志助け合って

行きたい。 

4. 週報は原則Ｈ・Ｐで閲覧し、希望者には昨年同 

様とする。 

 

❤ 親睦委員長              金岡 悟 

この度、親睦活動委員長を仰せつかりました金岡

悟です。よろしくお願い致します。 

今年度の基本奉仕としまして、会員同士の情報交

換や親睦の輪が広がるような行事を目指し、ご家族 

和記前幹事から 本橋幹事へ 



 

 

 

 

 

 

 

 

の方にも進んで参加していただける様な楽しい会

となる様努力しますので皆様のご協力を宜しくお

願い致します。 

 また、昨年度・一昨年度は新型コロナウイルス蔓

延の為、様々な行事が中止となってしまいましたが、

今年度もまだわからぬ状況ではございますが、それ

ぞれの行事を企画していきたいと思います。行事開

催の折には親睦委員会の皆様のご協力、多くの会員

の皆様のご出席にご協力していただきますようよ

ろしくお願い致します。 

 一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

❤ ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長           石井 秀夫 

          

 

 

 

 

 

 

 

本年度プログラム委員長を仰せつかりました石

井です。須澤副委員長と一年間努めてまいります。 

そして、多くの皆様から卓話者の紹介を頂き進め

ていきたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致

します。 

基本方針と致しまして、卓話の充実を図り、楽し

く学べる魅力ある例会になるよう努めます。 

活動計画と致しましては、会長方針に沿った講師

の選定を行います。タイムリーな卓話の講師の選定

を行います。そして、会員の皆様に卓話をお願い致

します。 

これから一年間、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

❤ 会場監督（SAA）     鈴木 真澄 

 

 

 

 

 

 

 

 

SAA委員会は、木村孝子、和気毅、宮崎光正さん 

のメンバーです。 

 

＜基本方針＞ 

ＲＩ会長のテーマである「奉仕しよう、みんなの人

生を豊かにするために」を受けて、会の運営の基盤

である例会の活性化を図ってまいります。 

＜活動方針＞ 

1，例会事前欠席連絡 100％を目標としました。 

会員の皆様のご協力なくしてこの目標は達成で

きませんので、宜しくお願い致します。 

2，会員間の親睦を深めることを目指します。 

「会長、幹事、お客様」「ニコニコ」「ＳＡＡ」は指

定席ですが、その他会員は例会ごとに座席を変更す

ることで、多くの会員との交流を深め、例会の楽し

さ、退会者防止を目的とします。 

3，奥様にも多くの参加を促すことで、今まで以上

の親睦を 深め、楽しい例会を目指します。 

一年間宜しくお願い致します。 

 

❤ 会員増強委員長         恒良 裕子 

   

 

 

 

 

 

 

 

 師岡年度の会員増強委員会 委員長を仰せつか 

りました恒良です。ご存知の通り、蔓延防止など重

点措置に従って今後のﾛｰﾀﾘｰの活動が流動的になる 

 



旨、2021 年度の会員増強につきましては、引き続

き皆様のご協力の基、二名の入会を目指して、やっ

てゆきたいと考えております。 

石井年度におかれましては、ｺﾛﾅ禍の中 4 名の新

たな会員の方が入会して下さいました。こんな中で

すが、今こそ会員の一致団結を深め、同じ目線に立

ち返り、活動出来る日に備えて伝統あるﾘｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

の絆を強固なものにしてゆきましょう。皆様のご理

解とご協力をどうぞ宜しくお願い致します。 

 

❤ 分類選考委員長          室伏 秀樹 

  

 

 

 

 

 

 

 

一業種一社だった職業分類も、2001 年に五社と 

なり、分類の必要がほとんどなくなりました。会員 

増強に協力していきます。五社の制限がなくなった 

と、前会長よりありました。 

   

❤ ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長      木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【基本方針】 

ﾛｰﾀﾘｰ情報を、広報、また例会を通して会員に提 

供し、ﾛｰﾀﾘｱﾝとしての自覚を認識してもらう。 

又、3 年未満の会員や新入会員にはﾛｰﾀﾘｰを早く

理解していただけるよう解りやすい情報の提供を

していきたい。 

 

 

【活動計画】 

1． 例会やｸﾗﾌﾞ会報 その他あらゆる機会を通してﾛ

ｰﾀﾘｰの情報を提供する。 

2． 新入会員 入会 3 年未満の会員に対する情報を

提供する。 

3． ｲﾆｼｪｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁの実施。 

4． やむを得ず例会が開催出来ない時にも各々の社

会活動等を周知し、退会防止の施策を考える。 

 

❤ 広報・雑誌委員長     徳江 和宏 

   

 

 

 

 

 

 

 

本年度、広報・雑誌委員会の委員長を仰せつかり 

ました徳江です。一年間よろしくお 願いいたしま 

す。 活動の基本方針といたしましては、「ロータリ 

ーの友」を会員の皆様にご一読いただ き、ロータ 

リアンとしての知識、情報を共有し、ロータリー活 

動の一助とします。 また活動計画といたしまして 

は、 

 1.「ロータリーの友」の読みどころを例会で 

紹介する。 

 2. 地域の方々にロータリーの活動を広報する。 

  

以上でございます。どうぞよろしくお願いいたし 

ます。 

 

今週の担当  小暮 博攵 


